

 [Drucken](#)

 [PDF](#)



 [RSS](#)
[Weiterempfehlen](#)
[Abonnieren](#)



Am Tag des offenen Unterrichts haben die V 9er aus der Hessenwaldschule Smoothies von saisonalen und regionalen Produkten hergestellt und an die Besucher der Schule verkauft. Die erwirtschafteten 170 Euro spenden sie dem Warenkorb Weiterstadt. Darüber hinaus verkauften sie Crêpes und Smoothie-Rezeptbücher, welche von einem Religionskurs aus dem Jahrgang 9 vor Weihnachten hergestellt wurden.

Geschrieben von Selina Brand/Foto Lörzer

Veröffentlicht am:

<http://hessenwaldschule.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=124&printview=1&pdfview=1>

[Powered by
Contrexx WCMS](#)